



Volaris da la bienvenida a sus aviones 128 y 129 que destinará a satisfacer las necesidades de conectividad desde su base de Guadalajara

- *Los nuevos equipos ayudarán a alimentar rutas hacia destinos en los Estados Unidos y el mercado doméstico*
- *Durante 2023 Volaris incorporó 13 aeronaves nuevas, lo que contribuye a mitigar los efectos del llamado a revisión anticipada de motores Pratt&Whitney*
 - *Las Aeronaves A321neo son las más avanzadas de su clase*

Ciudad de México, 18 de diciembre de 2023.- Volaris, la aerolínea número uno de ultra bajo costo del país, se enorgullece en anunciar la incorporación de sus aviones número 128 y 129 a su flota, con lo que suma 13 aeronaves nuevas recibidas durante este año.

Con la incorporación de estas dos aeronaves A321neo, la matrícula XA-VUF proveniente de la planta de Airbus en Mobile, Alabama y la XA-VUE de la planta de Hamburgo, Alemania, la flota de Volaris se consolida como una de las más modernas a nivel internacional.

Los nuevos aviones estarán basados en Guadalajara, Jalisco y transportarán pasajeros en rutas populares a los Estados Unidos, así como a Tijuana, Puerto Escondido y La Paz, Baja California, entre otros destinos.

Volaris es el operador más importante en Guadalajara, con 28 rutas en el mercado doméstico y 21 en el mercado internacional. De estas rutas, 26 son exclusivas y compiten solamente con autobuses.

“Estamos muy orgullosos de esta nueva incorporación que nos permite asignar mayor capacidad en las rutas más demandadas, y al mismo tiempo nos ayuda a ofrecer los precios más bajos posibles. En Volaris seguimos comprometidos con buscar y brindar continuamente más oportunidades de viaje a precios asequibles para todos nuestros Clientes”, señaló Enrique Beltranena, presidente y director general de Volaris.

Como parte del pedido que Volaris tiene con Airbus, la aerolínea tiene previsto recibir 141 aviones adicionales de la familia A320neo en los siguientes años, lo que le permitirá continuar ampliando su red de rutas para conectar de forma segura y accesible a más destinos nacionales e internacionales.

Desde Volaris, queremos informarle que nuestras tripulaciones esperan pronto darle la bienvenida a bordo de nuestros nuevos Airbus A321neo.

Acerca de Volaris: Controladora Vuela Compañía de Aviación, S.A.B. de C.V. (“Volaris” o la “Compañía”) es una aerolínea de ultra-bajo costo, con servicio punto a punto que opera en México, Estados Unidos, Centroamérica y Sudamérica. La aerolínea ofrece tarifas base bajas para estimular la demanda en el mercado, ofreciendo un amplio catálogo de productos adicionales para que cada cliente vuele únicamente con lo que necesita. Desde su inicio de operaciones en marzo de 2006,



Volaris ha incrementado sus rutas de cinco a 231 y su flota de dos a 128 aeronaves. Volaris ofrece más de 549 segmentos de vuelos diarios en rutas que conectan 43 ciudades en México y 28 en los Estados Unidos, Centro y Sudamérica, con una de las flotas de aviones más modernas del continente americano. Volaris se enfoca en los pasajeros que visitan a amigos y familiares (VFR), viajeros de negocio preocupados por el costo del viaje y personas que realizan viajes de placer. Volaris ha recibido el distintivo de Empresa Socialmente Responsable (ESR) por catorce años consecutivos, ingresó al Índice de Sostenibilidad del Dow Jones MILA Pacific Alliance en 2020, al S&P/BMV Total Mexico ESG Index de la Bolsa Mexicana de Valores en 2021 y al FTSE4Good Index en 2022. Para más información, visite: ir.volaris.com.

Contacto exclusivo para medios de comunicación

Berenice Luna | bcontreras@gcya.net | 55 5435 9243